



Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Alumno(s): GUADALUPE DEL CARMEN COELLO SALGADO

Semestre y grupo: 2 UNICO

Comitán de Domínguez, Chiapas

Se define a la enfermabilidad como el elemento constitutivo del hombre una manifestación de su realidad de su fragilidad y mortalidad. Por lo que en Salud Pública se habla de la disciplina encargada de la protección de la Salud a nivel poblacional cuyo objetivo es mejorar la Salud de la Población. Para el mejoramiento del control y la erradicación de las enfermedades. Por lo que se considera una ciencia de carácter multidisciplinario que se utiliza en los conocimientos de otras ramas del conocimiento como las ciencias Biológicas conductuales la aparición de especialistas en medicina, enfermería, Sociología, estadística, Veterinaria y otras ciencias y áreas. Por lo que los organismos de la Salud Pública deben evaluar las necesidades de la Salud de la localidad e investigar el surgimiento de riesgos para la Salud y analizar los determinantes de dicho riesgo de acuerdo con lo detectado. Por lo que la antropología médica se enriquece con todas las ciencias y tecnología de las que adquiere conocimiento y las que pueden servir.

con su puntos de Vista e Interpretacion
Por lo que durante muchos años se
ha impartido las enseñanzas de la
materia en nuestro País hace falta
buena Política de Salud Pública
en donde debe ponerse en marcha
Programas de Educación Prevención y
Priorizar atenciónes medicas
Por lo que la enfermeabilidad es
una acotación esencial de la Salud
estando Sano el hombre no puede
tener la Capacidad de estar enfermo
la enfermedad es un accidente
en la realidad del hombre y en la
Vida mejorar Proteger y Promocionar
la Salud y el bienestar Por lo que
atravéz de todo esto se ha podido
conocer que la enfermeabilidad es
vivencia de quien está Sano
Vale decir No tiene enfermedad
Es el Saber en riesgos de enfermar
y enfrentar las Posibilidades de
reducir el riesgo la Salud Pública
necesita entenderse como respuesta
a la Enfermeabilidad Vista como
vivencia Por lo Pronto la
Enfermeabilidad la Persona tiene
Posibilidad de caer enfermo

Por ser como es la naturaleza del hombre puede en cualquier momento de enfermar aun no puede no enfermar mas no solo la enfermabilidad de la naturaleza humana tambien ciertos concretos modo de padecer enfermedad ciertas enfermedades se hallan sujetas a la necesidad absoluta bien encuanto a su aparicion perteneceria misteriosa al fatum de la naturaleza humana la existencia de enfermedades mortales o incurables por necesidad y frente a ellas nada podria el arte medico el pensamiento de coluccio salutati es diafano como todo los hombres de su tiempo como antes los griegos este humanista tan proximo de ser moderno desciende tres ordenes de enfermedad las que naturalmente sana las que para su curacion exigen auxilio del arte y ya mas alla de las posibilidades de este las mortales o incurables la idea helenica perdura por la patologia y la filosofia medieval la operacio de la naturaleza por tanto ordinatio de la potencia divina

Bibliografía

JAVIER, J. C. (17 de 10 de 2017). Obtenido de <http://hdl.handle.net/20.500.11799/70517>

Bibliografía

DrC. Zoe Díaz Bernal, D. T. (dic. 2015).

http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0864-34662015000400009.

JAVIER, J. C. (17 de 10 de 2017). Obtenido de <http://hdl.handle.net/20.500.11799/70517>